Vendredi 18 novembre

Lundi matin, nous avons rencontré Lodeska et Daise. Ce sont deux artistes peintres qui sont venus nous expliquer leur métier et leur travail... Ils nous ont montré des tableaux et des sculptures qu'ils ont réalisés.



Nous leur avons posé beaucoup de questions et ensuite, nous sommes allés dans la salle rose pour faire de la peinture : deux grands tableaux sur le thème de l'air !

Nous avons utilisé des couleurs claires : du bleu ciel, du gris clair et du blanc.







Nous avons peint comme de vrais artistes! Lodeska et Daise nous ont donné plein de conseils....







En motricité nous avons écouté la chanson du plantain qui nous soigne des piqûres et pousse au bord des chemins. Marion nous a montré ses feuilles et expliquer comment s'en servir, Nous avons mimé la chanson « Chêne, chêne de mon enfance » puis nous nous sommes transformés en petites fourmis et avons marché comme elles.









Elycia nous a apporté un gland, le fruit du chêne comme celui de la chanson.

Nous avons lu « Le jardin de basilic, les mauvaises herbes n'existent pas ! » de Sébastien Perez et Annelore Parot. Nous avons découvert que les mauvaises herbes n'existaient pas contrairement à ce que l'on pensait. Comme l'explique Mamie Carotte, ce sont des herbes sauvages qui rendent plein de services.



Ce matin nous sommes allés accrocher les toiles à la mairie pour l'exposition, celles que nous avions peintes avec Lodeska et Daise.



